

Otro Servicio Local de Educación Pública con problemas: Delicada salud de estudiante al caer de gradería que se desplomó agudiza crisis en liceos SLEP de Valparaíso

Directora del establecimiento había advertido de la mala condición de ese mobiliario, en medio de prolongados reclamos por deficiencias estructurales.

MAURICIO SILVA

Fuera de riesgo vital, pero grave y con riesgo de quedar con secuelas de movilidad a raíz de las lesiones sufridas en la columna se encuentra una alumna de segundo medio del Liceo 1 María Franck de Mac Dougall, de Valparaíso.

La estudiante, de 16 años, cayó junto a una compañera de la tarima ubicada en la parte alta de una gradería emplazada en el patio del establecimiento y que se desplomó debido a sus malas condiciones estructurales, las que habían sido denunciadas a las autoridades del Servicio Local de Educación Pública de (SLEP). Aunque la otra adolescente también resultó con lesiones, ella sufrió consecuencias peores, que la mantienen internada en el Hospital Carlos van Buren.

El incidente ocurre en medio de lo que trabajadores y apoderados califican de una aguda crisis de infraestructura en los liceos de la Ciudad Puerto y lo agrava el hecho de que la mala situación de esa gradería en particular había sido alertada por la dirección al SLEP porteño.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo (PC), viajó el jueves al puerto para conocer detalles sobre el complejo escenario y comprometer un programa especial que mejore la infraestructura de los establecimientos que dependen del SLEP, que son 65, con 18 mil alumnos, similar —en sus palabras— al que se está desplegando en la Región de Atacama.

Ayer, los docentes del liceo afectado iniciaron una paralización de protesta y el presidente del Sindicato Unitario de Trabajadores de la Educación (SUTE) de Valparaíso, Michael Humaña, aseguró que el lunes se pliegan a la movilización estudiantes, apoderados y trabajadores de los colegios públicos de Valparaíso para exigir un fuerte incremento presupuestario.

“A mitad del año, el SLEP ya se queda con un déficit de \$6 mil millones, a lo que hay que sumarle 40 años de abandono de las escuelas públicas de la ciu-



RECINTO TRADICIONAL.— El Liceo de Niñas se ubica en la avenida Argentina. Fue fundado en 1891.

“ Debemos encargarnos de apoyar a la familia, estar muy atentos a la evolución de la estudiante (...) y de hacernos cargo de los problemas de infraestructura ”.

NICOLÁS CATALDO
MINISTRO DE EDUCACIÓN

POSTERGAN 4 SLEP

El Mineduc informó ayer que cuatro de los 13 SLEP que el próximo año deben entrar a operar se pospondrán un año. Se trata de los servicios de Tamarugal, Elqui, Costa Central y Marga Marga. Estos incluyen, entre otros, colegios de Colchane, La Serena, Quilpué y Viña del Mar. Añadieron que antes del 15 de noviembre informarán si se posterga el SLEP de Chiloé.

dad. Con cada lluvia fuerte en Valparaíso hay que suspender las clases, porque se han estado cayendo partes de la infraestructura, techos y paredes, dentro de las salas y de los patios”, aseguró.

El dirigente resaltó que en mayo pasado una profesora del Liceo Bicentenario sufrió un grave accidente al tropezar con

una rejilla en mal estado, golpeándose en forma violenta en la cabeza.

El ministro Cataldo planteó que con el Gobierno Regional de Valparaíso y la U. de Valparaíso están suscribiendo un convenio que acelerará la inversión pública para mejorar las escuelas del SLEP de Valparaíso.

Tras el temporal que afectó a la región en junio y julio, dijo, se destinaron \$1.099 millones para reparar techos y canaletas en 36 establecimientos. A esto se suma la asignación de recursos extraordinarios por \$1.274 millones, destinados a mejoras en los 65 recintos que dependen del servicio. En los primeros meses del año, 60 de ellos ya habían recibido \$646 millones en reparaciones, de acuerdo con la autoridad.

El Gore, en tanto, sostuvo que priorizó \$5.200 millones para nueve escuelas, incluido el Liceo Eduardo de la Barra.